

|                            |                           |                     |
|----------------------------|---------------------------|---------------------|
| Fecha<br><b>18.06.2009</b> | Sección<br><b>Primera</b> | Página<br><b>29</b> |
|----------------------------|---------------------------|---------------------|

**CORTA**

## Piden pozo con agua

PACHUCA.— Una escuela primaria, un kínder y un centro de salud de la comunidad de San Ildefonso, en Tepeji del Río, resienten una severa sequía de agua potable, lo que incluso ha provocado la suspensión de clases en la localidad.

Humberto Calixto Montes, habitante de la localidad, denunció que la sequía se resiente luego de que en 2008, en la comunidad se hizo entrega de un pozo de agua potable, el cual permanece sin poder operar, pues no tiene energía eléctrica.

Citó que el compromiso de las autoridades estatales era el que además de la obra se iban a liberar un millón 200 mil pesos para pagar el ramal eléctrico del pozo.

Calixto Montes acusó que las autoridades estatales han dado largas al asunto y que solamente dan promesas sin cumplir.

— EMMANUEL RINCÓN,  
CORRESPONSAL

